

CIRCUITO INTERIOR

VAYA que el panista **Gonzalo Espina** salió bueno para jespinarsse él mismo!

YA TUVO que disculparse luego de ser acusado de violencia por la morenista **Martha Ávila**.

POR AUSENCIA del titular de la Mesa Directiva, ayer le tocó presidir la ordinaria en Donceles y demostró que, por muchos cursos que ya tuvo que tomar en materia de derechos humanos, su mecha sigue estando muy corta.

AL CALOR de una discusión con el cuatroteísta **Carlos Mirón**, remató diciendo que no estaba de acuerdo con lo que decía y que, si quería, ¡se veían afuera!

A LA SALIDA... no siempre es la mejor salida para debatir y, mucho menos, al conducir una sesión.

...

SI NO HAY cambios, cuentan que varias quejas serán presentadas en estos días ante la Contraloría por parte de beneficiarios de programas sociales del Injuve.

CUENTAN que todo se debe a que la invitación para que participen en asuntos políticos ajenos a la institución se volvió ya una exigencia, con el respectivo amago de sacarlos del padrón si no cumplen.

¿Y SI ya no hay revocación de mandato, en qué los traen?

¡PUES dicen que hasta en elecciones de representantes comunales!

circuitointerior@reforma.com